

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de marzo de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Otra de Policías	Algo para destacar es la actuación que tuvieron los elementos de la SSC de la capital, al frustrar “el robo del año”, o algo así. Monitoristas del C2 Sur detectaron en tiempo real un asalto a una tienda de Mac Store localizada en la alcaldía Benito Juárez. Los uniformados acudieron al lugar y lograron detener a los tres responsables. Los elementos de la dependencia que encabeza Omar García Harfuch dieron otro gran golpe, gracias a la coordinación con el C2.
Diario Imagen	Desde el Portal	Turbulencias	La jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, sigue a la cabeza de los aspirantes a la candidatura presidencial de Morena y su segundo de a bordo, Omar García Harfuch , para recoger la estafeta de la científica, desplazando al secretario de Gobierno, Martí Batres.
La Prensa	Red Compartida	El PRD sin salarios	Se dice que el coordinador del PRD en el Congreso de la CDMX, Víctor Hugo Lobo, pidió al secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch , la intervención de los granaderos para encapsular a los perredistas. Luego del mitin petrolero en el Zócalo, diversos grupos políticos han iniciado estrategias para que la gente apoye más a Claudia Sheinbaum, que sigue en su no campaña por la Presidencia.
Diario Imagen	Punto x Punto	Rumbo al 2024	En Morena sobran los aspirantes para competir en los comicios de 2024. Para las presidenciales los “guindas” tienen claro el panorama. Algo que no ocurre en las “ligas menores”, como es la designación de los aspirantes al gobierno de la CDMX. La relación de aspirantes para gobernar la CDMX crece cada día. Empezó con Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa, siguió con Ariadna Montiel y Rosa Ícela Rodríguez. Se incluyó al jefe de la policía capitalina, Omar García Harfuch y recientemente a Lázaro Cárdenas, ex coordinador de consejeros de AMLO.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de marzo de 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	La voz del Centro	Reuniones que sí funcionan	En las reuniones entre vecinos, comerciantes del CH y el Gobierno de la CDMX se han expuesto temas como la seguridad, en el cual se consideran operativos y presencia permanente de policías para la inhibición de delitos y atención inmediata a las denuncias de intentos de extorsión; reconocemos una excelente atención y buenos resultados.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	El tejido social roto	En la CDMX también hubo hechos delictivos, uno de ellos involucró a una niña de tan sólo nueve años, quien recibió un tiro en el tórax durante la fiesta de cumpleaños de su mamá en la colonia Morelos, en la alcaldía Cuauhtémoc. La pequeña y dos adultos más permanecen hospitalizados, mientras que los agresores están prófugos. La policía capitalina ya investiga el móvil de los asesinatos de un padre y sus dos hijos adolescentes, de 14 y 15 años.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Impunidad y botón de muestra	El Departamento de Estado de EU advirtió que en México prevalece la impunidad y las “tasas extremadamente bajas” de enjuiciamiento en todos los delitos. Y para muestra, un botón, los jesuitas señalaron que apuestan “por la memoria, hoy, a nueve meses de los asesinatos de nuestros hermanos Javier y Joaquín”.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de marzo de 2023

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Columna invitada Olivia Garza	Violencia de la CDMX también viene de los penales	El estado actual de las prisiones en la CDMX es resultado de años de olvido por parte del Gobierno. Desde hace años, parte de la violencia que se vive en la capital es coordinada desde los reclusorios, especialmente desde el Oriente y el Norte, en donde se encuentran presos miembros del cártel de la Unión Tepito. En los penales de la ciudad todo se cobra; los guardias de seguridad presionan a las familias para que paguen una cantidad por entrar al penal y por ir pasando los filtros hasta llegar a su familiar. Traspasar la tutela del Sistema Penitenciario capitalino a la policía local no ha tenido ningún resultado positivo, ya que no existe una política pública encaminada a mejorarlo de fondo.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	Problema Mayor	Claudia Sheinbaum , jefa de Gobierno de la Ciudad de México, dio a conocer que se invertirán 25 millones de pesos en darle estabilidad al sistema de Lerma, conformado por 400 pozos , así como en algunos otros pozos de la zona norte de la ciudad, ubicados en GAM.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Turistas a la capital	Este fin de semana largo se notó una llegada masiva de turistas a la capital. Vinieron provenientes de otros estados en cientos ¿o miles? de autobuses, los cuales se estacionaron en los alrededores del Centro Histórico. Curiosamente, la gran mayoría de los visitantes compraron su tour en la misma agencia, pues estuvieron sólo en el Zócalo y se regresaron por la noche. También a muchos les dieron su cachucha, su chaleco o su chamarra guinda, pal recuerdo. Cualquiera podría pensar que se trataba de acarreados de Morena, pero ya dijo el Presidente que en la 4T no saben lo que es eso.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de marzo de 2023

Milenio	Trascendió	Plan Militar	Con dos meses de retraso sobre el plazo establecido en el llamado “plan militar” , diputados y senadores instalarán este miércoles la comisión bicameral encargada de dar seguimiento y evaluar la participación de las fuerzas armadas en labores de seguridad pública hasta 2028 y, como presidente de esa instancia, el líder de la bancada de Morena, Ricardo Monreal Ávila, anticipa desde ahora una revisión a fondo de la estrategia anticrimen del gobierno federal.
El Financiero	Confidencial	Revelan divisiones en Morena	El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, destacó que en el Presupuesto de Egresos se garantizarán los recursos suficientes para que los periodistas independientes cuenten con seguridad social. Eso está muy bien, pero de poco van a servir esos apoyos mientras las agresiones a los periodistas provengan de las más altas esferas del poder.
El Universal	Bajo Reserva	El oportunismo legislativo	Luego de que se dio a conocer la lista con 50 legisladores que han cobrado más de 2.7 millones, pero que en lo que va de la Legislatura han propuesto una sola iniciativa , hubo varios reclamos por parte de congresistas y de sus equipos, argumentando que algunos de los legisladores señalados tienen hasta 35 iniciativas... ¡pero como adherentes! Ahora resulta que el oportunismo legislativo de quienes se cuelgan del trabajo de otros tiene que ser reconocido como un esfuerzo propio.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Cambio de expectativa	Después de que, aparentemente, se hubiera resuelto el nombramiento de los nuevos comisionados del INAI las proyecciones eran que el informe de actividades que presentaría ante el Senado la presidenta del órgano autónomo, Blanca Lilia Ibarra podría transcurrir sin contratiempos y en un ambiente, en teoría, mucho más relajado. Sin embargo, tras el veto del presidente de la República a los nombramientos, la presencia de Ibarra llega en un momento de máxima tensión y con el tempo encima para intentar lograr el consenso y evitar la parálisis del instituto.
El Financiero	Confidencial	Córdova, de gira por EU	A días de dejar el cargo, Lorenzo Córdova, consejero presidente del INE, viajó a Washington y a Nueva York para sostener diversas reuniones con representantes de instituciones electorales.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de marzo de 2023

El Heraldo de México	Sacapuntas	PJF Arropa A Norma Piña	Se unió el Poder Judicial Federal en torno a su presidenta Norma Piña. Ministras, ministros, consejeros, consejeras, magistrados, magistradas jueces y juezas reprobaron “las manifestaciones de violencia y odio acaecidas el 18 de marzo en el Zócalo capitalino” contra la ministra presidenta de la Corte. Nos dicen que no dejarán pasar ni una expresión de ese tipo.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Humanismo con pira	No alcanza la tardía descalificación de AMLO de la quema de una figura de la ministra Norma Piña en su mitin del sábado pasado. Sus palabras suenan blandengues ante la gravedad de un hecho que sólo tiene un origen: él mismo. La ambición le obnubila. O desactiva los ataques, o alimenta el germen de la violencia. Sigue en lo segundo. Nadie dentro del oficialismo desobedece el chasquido del de Macuspana. Andrés Manuel pudo conjurar el exceso en contra de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, mas no fue su deseo. En la plancha del Zócalo eran el momento y lugar adecuados para poner límites y pedir a los suyos no ensañarse con ella, no hostigarla; respetarla.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	La verdadera víctima	Hay que reconocer la habilidad del presidente para terminar, de manera sistemática, hablando de él mismo, sin importar el tema que se trate. El ejemplo de la figura de la ministra Norma Piña quemada en el zócalo por simpatizantes de AMLO es claro. A mí también me han quemado y eso no ha salido en los periódicos, dijo arrebatándole a la magistrada el papel protagónico para asumirlo él con el añadido de ser, en cualquier lance, la verdadera víctima.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	AMLO, el tigre y Norma Piña	Qué bueno que llegaron las condenas. Lo dijo el mismo López Obrador, pero también Claudia Sheinbaum, Beatriz Gutiérrez Müller, Olga Sánchez Cordero, Arturo Zaldívar. El Poder Judicial cerró filas con la ministra. La condena a las expresiones de odio es unánime, llegó de todas las corrientes y colores. Porque el odio sólo nos extrema y nos pone en lugares intransitables.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Arman mitin de apoyo a Ebrard	La presentación de su libro El camino de México, se convirtió para el canciller Marcelo Ebrard en un acto de apoyo a sus aspiraciones presidenciales. Fue recibido en el Palacio de Minería al grito de "¡Presidente!", mismo que se replicó en varias



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de marzo de 2023

			ocasiones durante la presentación. Ebrard, por supuesto, se dejó querer.
El Universal	Serpientes y Escaleras Salvador García	El camino de Marcelo: ¿hacia dónde llegará?	Si bien Ebrard sigue siendo visto como el aspirante más experimentado en política y gobierno y el que más puede concitar apoyos y votos de sectores de clase media, de empresarios y hasta de la derecha , los handicaps del canciller también son fuertes, empezando por la desconfianza y el recelo que puede ver el presidente en su carrera autónoma, y siguiendo por el odio que le profesa la señora Beatriz Gutiérrez Müller que es junto con el mandatario la que decide todos los nombramientos de embajadores y cónsules en este gobierno, y que claramente apoya a la principal rival del secretario de Relaciones Exteriores.
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán	Ucronía	El sábado pasado, en el Zócalo, el presidente AMLO dijo que en la sucesión presidencial de 2024 el oficialismo no debía repetir el error cometido por Lázaro Cárdenas en 1940 de designar como su sucesor al moderado Manuel Ávila Camacho y no a Francisco J. Múgica , con quien el entonces mandatario tenía mayor afinidad. “A partir de entonces empezó a abandonarse el auténtico ideal revolucionario y las acciones en beneficio del pueblo”, dijo López Obrador en su discurso, durante el acto que formalmente era para conmemorar el 85 aniversario de la Expropiación Petrolera.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Patriótico acierto	Lázaro Cárdenas dejó con Ávila Camacho a un moderado que sosegó a México, salvó a nuestro país de un nuevo enfrentamiento fratricida .
Milenio	En Privado Joaquín López	Beis	El Presidente se quejó que el Campeonato Mundial de Béisbol solo pase por un solo canal. ¿Qué quería, cadena nacional? El beis se ha transmitido siempre por un canal, históricamente Televisa, y ahora por IMAGEN . Si quiere cadena nacional, tiene sus canales, 11, 14 y 22.
El Sol de México	A la Sombra	Grillas	Vaya grillas las que se dan en el Poder Judicial pues, nos confirman, no solo en la Suprema Corte hay quienes impulsan la salida de la ministra Yasmín Esquivel de su encargo , sino que desde el Tribunal Superior de Justicia de la CDMX también se pugna por que su silla quede vacía cuanto antes. A detalle, el magistrado presidente Rafael Guerra estaría muy movido buscando la renuncia de Esquivel Mossa ;



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de marzo de 2023

			esto para conseguir que su esposa, Eva Verónica de Gyvés, llegue a ocupar ese lugar en el máximo tribunal.
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Susurros	Hoy cumple un año el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles y todavía no cumple con las expectativas. Los expertos señalan que es urgente recuperar la categoría uno para que despegue. Con gran éxito se están realizando los trabajos del Women Economic Forum Iberoamericana donde las voces de mujeres empoderadas que trabajan por la equidad de oportunidades en el mundo están presentes.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	La apuesta de Trump (otra vez)	El domingo en Nueva York, más de una docena de funcionarios de la policía de la ciudad y asesores del alcalde sostuvieron una reunión para planear cómo reaccionarían frente a las posibles protestas de seguidores de Donald Trump en caso de que un gran jurado decida que son suficientes las pruebas en contra del ex presidente y, por lo tanto, le inicie proceso por haber pagado en secreto a la ex actriz porno Stormy Daniels, poco antes de la elección del 2016, para que no revelara la relación que tuvo con él.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Presidentes en acción	Hoy sabremos si Donald Trump tiene información privilegiada y es detenido por acallar con dinero a una prostituta a fin de no manchar su presidencia. Aquí el sábado tuvimos un adelanto de las movilizaciones en puerta tras las falsas amenazas de Estados Unidos, pues el Ejército lo maneja el gobierno y no unos cuantos senadores radicales.